

DECOLLETAGE
SCREW MACHINING/BAR TURNING

Notre Priorité : votre confiance ...
Our Priority is your confidence ...

Jean Claude
Paturel®

www.patureldecouletage.fr

... par la maîtrise de la qualité ...
... through quality control ...

Nous sommes au cœur de la vallée de l'Arve à Scionzier en Haute-Savoie. Nous avons sans cesse la volonté d'investir dans les nouvelles technologies au service de secteurs aussi variés que :

We are in the heart of the valley of Arve at Scionzier in Haute-Savoie. Our desire is to continue investing in new technologies at the service of sectors as varied as :



Nos certifications
Our certifications

- ISO 9001
- ISO 9100 (Aéronautique)
- ISO 13485 (Médical)
- ISO 14001 (Environnement)

Notre engagement : Votre tranquillité

Contribuer à votre réussite, en vous offrant la flexibilité, la rigueur de production, la qualité, la réactivité, le service, le respect des délais et notre ambition internationale sont autant d'atouts pour garantir votre satisfaction et générer votre confiance.

Our commitment : Your peace of mind

To contribute to your success, by offering you flexibility, production rigour, quality, response, service, respecting delivery times and our international ambition are our many assets to guarantee your satisfaction and to generate your confidence.





Fabrication : Prototypes, petites, moyennes séries de pièces décolletées de précision
Production : prototypes, small, average series of screw machining precision parts

... par la maîtrise des nouvelles technologies ...
... through mastering new technologies ...



Pour répondre aux exigences et à la satisfaction de nos clients, nous investissons dans un matériel moderne et performant.

Capacité de notre parc machines : Ø 2 à 65 mm en barres
Ø 130 mm sur mandrin

To answer our customers requirements and satisfaction, we have invested in modern and efficient machines.

*Capacity of our machine park : Ø 2 to 65 mm on bars
Ø 130 mm on mandral*



Notre parc Machine Our machine park

Machines Commandes Numériques :
Digital Control Machines

- STAR SR-10
- STAR SR-32J
- STAR SR-20 III
- TRAUB KNC 150
- TRAUB TNS 30/42 5 axes
- K'MX 26 MANURHIN
- GILDEMEISTER SPRINT 65 5 axes - Bi-Broches
- GILDEMEISTER CTX 400 5 axes passage 65 mm



LES MOYENS
THE MEANS



www.patureldecolletage.fr

Nous sommes situés à proximité de grands axes autoroutiers, facile d'accès, nous permettant d'être réactifs et efficaces.

We are located near a large motorway with easy access, allowing us to be reactive and effective.

Z.I de Marvex
176 rue de l'Industrie
74 950 SCIONZIER - France
Tél. : +33 (0)4 50 98 03 06
Fax : +33 (0)4 50 96 35 63
e-mail : jc@patureldecolletage.fr
GPS : Lat. 46.0567179 / Lon. 6.549936

Jean Claude
Paturel

